

Vilshofen, 24.06.13

Hallo Herr Ullrich

Unser Norwegenurlaub 2013 ist leider schon wieder beendet.

Ein kleines Resümee über dieses Angelgebiet rund um die Insel Blomsö.

Nicht nur Rainer Korn (Autor von Kutter & Küste) war von diesem Gebiet begeistert, wir auch!!!

Etliche Dorsche mit über einem Meter (der Größte mit 1,20m, 14.5 kg) und viele die die Metermarke nur knapp verfehlten.

Durchschnittsdorsche von 2 – 3 kg waren da „Beifang“.

Köhler bis 9 kg, Pollack, Schellfisch und Steinbeißer waren auch nicht Ohne. Ein Heilbutt von über 22 kg war am letzten Tag ein sehr schöner Abschluss.

Soweit zu den Fängen.

Nun zur Unterkunft, Booten und Filetierplatz.

Sehr geräumiges Haus mit 2 Wohnzimmern, großräumige Dusche mit WC und auch genügend Platz in den 3 mit 2 Betten ausgestatteten Schlafräumen.

Auch die beiden Boote waren sehr gepflegt und sauber.

Der „Filetierplatz“ ist sozusagen ein kleines Schlachthaus das nichts zu wünschen übrig lässt.

Crash Eis wurde in rauen Mengen kostenlos zur Verfügung gestellt.

Kurzes Fazit: Blomsö lässt keine Wünsche offen.

Einige Bilder sind auch noch in Anhang.











Mit freundlichen Grüßen

Anton Jonas